



桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和5年4月27日
文責：校長 森川宏子

ルールを守って安全に ～交通教室～

御船警察署や御船町役場、交通指導員の方においでいただき、交通教室を実施しました。低学年は横断歩道の渡り方や道路に駐車された車の追い越し方、3年生以上は自転車の安全な乗り方降り方から道の進み方などを丁寧に指導いただきました。

小坂小校区は、坂道や細い道、交通量の多い道路など、気を付けなければならないところがたくさんあります。歩くときも、自転車に乗るときも、交通ルールを守り、自分の命をしっかりと守る行動をしてほしいと思います。



【止まって、しっかり見る】

お世話になりました

～授業参観・PTA総会・学級懇談会～

21日の授業参観には多数お越しいただきありがとうございました。朝から子供たちもわくわくしていたようです。各学級、たくさんのお家の方に見守られ、ちょっぴり緊張しながらも元気な声が響いていました。



また、PTA総会とそれに続く学級懇談会も大変お世話になりました。子供たちの成長を願って、保護者の皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思っています。今年度の家庭訪問は自宅の確認のみで、面談等は後日設定させていただきますが、相談や気になること等は、いつでも学校までお知らせください。よろしくお願いいたします。

おはよう

朝から元気がでるね！

～見守りとあいさつ運動～

毎朝、子供たちの登校を見守ってくださる地域の方がたくさんいらっしゃいます。正門前の道など、30km規制にはなっていますが、結構なスピードで通り過ぎる車もあり、ヒヤッとすることもあります。通学路は狭いところも多く、地域の方が子供たちに声をかけながら注意喚起してくださること、本当に有り難いと感じています。

子供たちは地域で元気に「おはようございます！」と挨拶できているのでしょうか。正門では企画委員会の6年生が「あいさつ運動」を頑張っています。相手から言われる前に自分から挨拶できるといいですね。元気な挨拶は自分も相手も元気にしてくれます。家庭で、地域で、学校で、大きな声で挨拶を交わすと、きっと、すっきり目が覚めて、一日元気に過ごせますよ。



【みんな元気 明るいあいさつ】